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内容概要

　　浙大优学系列学科竞赛丛书的编写宗旨及特点是：
第一：高。
来源于教材，又高于教材。
来源于教材，就是参照教育部最新课程标准编写；高于教材，就是紧扣各级竞赛大纲，注意与各级竞
赛在内容、题型及能力要求等各方面全面接轨，培养学生兴趣，开发学生智力，提高学生解决问题的
能力。

第二：准。
科学准确，结构合理。
各册按照学科特点进行分层设计，科学编排；依照循序渐进的原则，进行深入浅出的分析，传授全面
细致的解题方法。

第三：新。
书中选用的题型新颖独特，趣味性强。
博采了近年国内外奥赛、中考、高考试题精华，精选的内容代表了当前奥赛的最高水乎，体现课程改
革的新概念及竞赛命题的新思想、新方法、新动态。

第四：精。
精选例题，难而不怪，灵活性强，高而可攀。
重在举一反三，触类旁通；重在一题多解、一题多变、一题多问；注重对思维能力的训练，不搞题海
战术，使学习成为一种兴趣和爱好。

第五：名。
名师荟萃，名赛集锦。
丛书编委会邀请了全国各地一些名牌大学的教授、重点中学的特级教师、高级教师、学科带头人，著
名奥林匹克金牌教练共同编写。
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书籍目录

专题一 名 词
 一、知识概述
 二、试题解读
 三、实战演练
专题二 冠 词
 一、知识概述
 二、试题解读
 三、实战演练
专题三 代 词
 一、知识概述
 二、试题解读
 三、实战演练
专题四 形容词、副词
 一、知识概述
 二、试题解读
 三、实战演练
专题五 介词、数词、连词
 一、知识概述
 二、试题解读
 三、实战演练
专题六 动 词
 一、知识概述
 二、试题解读
 三、实战演练
专题七 状语从句
 一、知识概述
 二、试题解读
 三、实战演练
专题八 宾语从句
 一、知识概述
 二、试题解读
 三、实战演练
附录：2006年全国中学生英语能力竞赛(NEPCS)初赛(八年级组)试题
参考答案
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章节摘录

版权页：插图：Sometimes good manners in one place are bad manners in other places.If you are a visitor to
Mongolia and some friends ask you to eat with them, what kind of manners do they want you to have？
 They want you to give a loud "burp" after you finish eating. Burping will show that you like your food. But in some
other countries,  if you give a loud burp, you should say, "Excuse me, please. "In many places people like to eat
together. But in some parts of Polynesia it is bad manners to eat together. People show their good manners by
turning their backs on others when they are eating.What are good manners in an East African town？
 People are polite if they do not look at you steadily for a long time. You go to see a friend, but he may not look at
you at all. If you're polite, you will sit down beside him. You will wait until he finishes what he is doing. Then he will
talk to you.If you visit a friend in Arabia, you should walk behind the others' tents until you come to your friend's.
If you pass by in front of the others' tents, the hosts may ask you to eat with them. And it is bad manners if you say
no.
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编辑推荐

《金牌奥赛考试高手:英语8年级》：高，高于教材；准，准确合理；新，新颖独特；精，精选列题；
名，名师荟萃。
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